

undefined - vendredi 19 juillet 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Le projet de maison des seniors se précise



Christophe Charles, maire, Gérard Locatelli, premier adjoint, Gérard Bertini, adjoint, Chantal Barjac, conseillère déléguée, et les représentants du cabinet d'architecture. Photo DR

L'un des projets de la municipalité de Luzinay est de construire une maison des seniors, qui se situera en centre-bourg. Pour arriver à sa concrétisation, de nombreuses étapes, réunions et études sont nécessaires.

Ce mercredi 17 juillet, Christophe Charles, maire, Gérard Locatelli, premier adjoint, Gérard Bertini, adjoint, et Chantal Barjac, conseillère déléguée, ont rencontré un architecte viennois dans ce cadre-là. « Un déplacement à Vienne dans le quartier de la Gère pour rencontrer un architecte viennois et le promoteur Vilogia, chargés de nous présenter leur projet », explique l'édile.

L'occasion pour les élus de rencontrer également des experts pour la finition des travaux intérieurs de l'église Saint-Louis, avec les deux entreprises les réalisant et l'architecte du patrimoine.